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Поручительство  
СОФПП по кредиту ВТБ 
позволит предприятию 
из Первоуральска 
масштабировать производство

 
Банк ВТБ, Свердловский областной фонд поддержки пред-
принимательства (СОФПП) и компания «Наш Двор» подпи-
сали 12 октября в Первоуральске поручительство фонда 
по банковскому кредиту. Средства в рамках нацпроекта 
«Малое и среднее предпринимательство и поддержка ин-
дивидуальной предпринимательской инициативы» будут 
предоставлены на развитие производства детских игровых 
площадок и спортивных комплексов.

СОФПП выдал  поручительство, которое позволит пред-
приятию получить в банке ВТБ кредитные средства по 
льготной ставке на масштабирование производства. Договор 
был подписан между и.о. управляющего ВТБ в Свердловской 
области Альбертом Сынгизовым, директором компании 
«Наш Двор» Алексеем Дмитрошкиным и директором СОФПП 
Валерием Пиличевым. 

ООО «Наш Двор» занимается проектированием и про-
изводством детских игровых комплексов, спортивного 
оборудования, а также элементов благоустройства. Банк 
ВТБ предоставил компании 50 млн рублей на три года, по-
ручительство СОФПП обеспечивает 50% от суммы кредита. 
Ставка по льготной программе кредитования МСП составила 
3% годовых. 

«ВТБ активно сотрудничает с фондом, в том числе в рамках 
кредитования предприятий под поручительства. С начала 
этого года мы уже подписали около 30 таких кредитных 
соглашений на общую сумму порядка 1 млрд рублей», – со-
общил Альберт Сынгизов.
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ИЗВЕЩЕНИЕ О ПРОВЕДЕНИИ АУКЦИОНА  
В ЭЛЕКТРОННОЙ ФОРМЕ

ООО «МЕРКУРИЙ», действующее на основании Государствен-
ного контракта 100097924122100003 от 30.06.2022 от имени 
ТУ Росимущества по Свердловской области и являющееся в со-
ответствии с поручениями ТУ Росимущества по Свердловской 
области организатором торгов, сообщает о проведении торгов 
по продаже арестованного имущества на электронно-торговой 
площадке Портал (etpport.ru): 

Лот №1. Квартира площадью 49,6 кв.м, кадастровый  
№ 66:41:0504035:132. Адрес: Свердловская область, г. 
Екатеринбург, ул. Аптекарская, 47, кв. 176. Минимальная 
начальная цена 2 475 135,20 рубля. 

Лот №2. (вторичные) Квартира площадью 61,9 кв.м, кадастровый 
№ 66:41:0504023:806. Адрес: г. Екатеринбург, пер. Сызран-
ский, д. 15, кв. 29. Минимальная начальная цена 3 252 100 
рублей.

Лот №3. (вторичные) Квартира площадью 42,3 кв. м, кадастро-
вый № 66:41:0704045:3831. Адрес: Свердловская область, 
г. Екатеринбург, ул. Малышева, д. 85, кв. 58. Минимальная 
начальная цена 2 344 640 рублей. 

Лот №4. Жилое помещение, площадью 60,50 кв.м, кадастро-
вый № 66:41:0204040:396. Адрес: Свердловская область, 
г. Екатеринбург, ул. Крупносортировщиков, д. 10, кв. 29. 
Минимальная начальная цена 2 773 600 рублей. 

Прием заявок: с 19.10.2022 до 28.10.2022, Открытый аукцион 
состоится: 31.10.2022 в 17:00 мск. Более подробно ознакомиться 
с аукционной документацией можно на портале torgi.gov.ru или 
по тел.: 89615733278.

ИЗВЕЩЕНИЕ О ПРОВЕДЕНИИ АУКЦИОНА  
В ЭЛЕКТРОННОЙ ФОРМЕ

ООО «Инвестиционно-строительная Компания №1», 
действующее на основании Государственного контракта  
№ 100097924122100005 от 30.06.2022 от имени ТУ Рос-
имущества по Свердловской области и являющееся в соот-
ветствии с поручениями ТУ Росимущества по Свердловской 
области организатором торгов, сообщает о проведении 
торгов по продаже арестованного имущества на электрон-
но-торговой площадке Портал (etpport.ru):

Лот №1. (вторичные) Квартира площадью 59,8 кв.м, када-
стровый № 66:41:0705005:6923. Адрес: г. Екатеринбург, 
ул. Рассветная, д. 8, кв. 343. Минимальная начальная 
цена 3 242 920 рублей. 

Лот №2. Квартира площадью 43,4 кв.м, кадастровый  
№ 66:41:0106042:47. Адрес: Свердловская область,  
г. Екатеринбург, ул. 40-летия Октября, д. 65, кв. 30. Ми-
нимальная начальная цена 1 920 849,60 рубля.

Лот №3. Квартира площадью 40,7 кв.м, кадастровый  
№ 66:56:0201001:3245. Адрес: Свердловская область,  
г. Нижний Тагил, ул. Вязовская, 15, кв. 51. Минимальная 
начальная цена 1 737 617 рублей.

Лот №4. Жилой дом площадью 29,4 кв.м, кадастровый  
№  6 6 : 1 9 : 3 1 0 1 0 0 3 : 4 3 9 ,  з е м е л ь н ы й  у ч а -
с то к  п л о щ а д ь ю  1 3 2 0  к в . м ,  к а д а с т р о в ы й  
№ 66:19:3101003:216. Адрес: Свердловская об-
ласть, р-н Пригородный, с. Николо-Павловское,  
ул. Карла Маркса, д. 67. Минимальная начальная цена  
1 648 800 рублей.

Прием заявок: с 19.10.2022 до 28.10.2022, Открытый 
аукцион состоится: 31.10.2022 в 17:00 мск. Более подробно 
ознакомиться с аукционной документацией можно на 
портале torgi.gov.ru или по тел.: 89827660140.
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Нижнему Тагилу укрепляют медицину
На капремонты медучреждений города выделено более 250 млн рублей

В Нижнем Тагиле 
капитально ремонтируют 
сразу несколько 
медицинских учреждений. 
В горбольнице № 4 
идет перепланировка 
помещений в отделении 
анестезиологии и 
реанимации, ремонтируется 
поликлиника. Обновляются 
корпуса четырех детских 
поликлиник. А на днях 
начались ремонтные работы 
в Демидовской горбольнице 
– старейшей в городе. 

С фамильным  
гербом

В Демидовской больнице с 
октября стартовал капиталь-
ный ремонт главного корпу-
са поликлиники по улице Го-
рошникова. Двухэтажное ка-
менное здание с четырьмя 
флигелями в стиле ампир бы-
ло построено в 1825 году прав-
нуком основателя династии 
уральских промышленников 
Никиты Демидова – Никола-
ем. Именно с этого здания на-
чалась история нижнетагиль-
ской медицины, сегодня оно 
является памятником куль-
турного наследия.  

По данным портала  
«TagilCity», до 1970-х годов ка-
питального ремонта в глав-
ном корпусе поликлиники 
не было, хотя пациенты туда 
шли нескончаемым потоком. 
К 1975 году в здании замени-
ли деревянные конструкции 
на бетонные, ликвидировали 
печное отопление, обновили 
кровлю, а также снесли один 
из флигелей, где когда-то раз-
мещался приют для одино-
ких стариков. С тех пор к не-
му, можно сказать, не притра-
гивались. 

В этом году, благодаря уча-
стию города в программе по 
модернизации первично-
го звена здравоохранения, на 
капремонт учреждения бы-
ло выделено почти 90 млн ру-
блей из федерального бюд-
жета. В главном корпусе по-
ликлиники начались работы: 
строители будут менять кров-
лю и окна, все коммуникации, 
укреплять межэтажные пере-
крытия, ремонтировать вра-
чебные кабинеты. 

Как сообщили в пресс-
службе мэрии Нижнего Таги-
ла, исторический фасад зда-

ния восстановят в первоздан-
ном виде, включая лепнину, 
карнизы, облицовку, а также 
фамильный герб рода Деми-
довых. 

– Лицензия подрядной ор-
ганизации включает в себя ра-
боту с памятниками архитек-
туры, у специалистов имеется 
соответствующий опыт. Зда-
ние, которое действительно 
очень красиво, будет не толь-
ко бережно отреставрировано, 
но и приведено в соответствие 
всем современным требовани-
ям медицины, – сообщил глав-
ный врач Демидовской боль-
ницы Сергей Овсянников.

Поликлиника Демидов-
ской больницы обслужива-
ет более 15 тысяч тагильчан, 
ежедневно ее посещают 250 
пациентов. На время ремон-
та главного корпуса медпер-
сонал будет работать в при-
легающих флигелях, объем и 
качество медицинской помо-
щи при этом не пострадают, 
говорят в больнице. Ремонт-
ные работы планируется за-
вершить к середине 2023 года. 

К слову, летом этого года 
в Демидовской больнице от-
ремонтировали отделение 
гинекологии. Решение о вы-
делении средств в сумме 18,2 

млн рублей принял област-
ной министр здравоохране-
ния Андрей Карлов в ходе ви-
зита в медучреждение. Кроме 
того, в больнице обновили от-
деление кардиологии и заку-
пили туда новое оборудова-
ние – кардиомониторы и кро-
вати с пультом управления. 

Ремонт спустя семь 
десятилетий

В горбольнице № 4 завер-
шается капремонт в отделе-
нии анестезиологии и реани-
мации, начатый в июле. Об-
ластной минздрав выделил 
на это 32 млн рублей. 

– Наша больница является 
многопрофильным учрежде-
нием, которое оказывает экс-
тренную и плановую меди-
цинскую помощь жителям 
Горнозаводского управленче-
ского округа. В отделении ане-
стезиологии и реанимации 
проходят лечение более 800 
пациентов и проводятся пять 
тысяч операций ежегодно, 
а оно не ремонтировалось с 
1955 года. Мы очень рады, что 
эта проблема наконец-то раз-
решилась, – поделился глав-
ный врач учреждения Кон-
стантин Аникин. 

Строители заменили сан-
технику и электрику, наполь-
ные покрытия, окна и двери, 
выполнили перепланировку 
помещений. Благодаря этому 
у врачей появилась предопе-
рационная комната, а раньше 
они заходили в оперблок пря-
мо из коридора. Увеличилась 
в размерах и палата реанима-
ции – теперь она может вме-
щать сразу десять пациентов. 
Как сообщила нижнетагиль-
ская телекомпания «Телекон», 
в отделение поступило новое 
оборудование – ангиограф. 

– Это такая большая рент-
геновская установка, которая 
позволяет проводить в режи-
ме реального времени опе-
ративное вмешательство на 
каких-то полых органах, сосу-
дах. Теперь мы сможем посте-
пенно уходить от открытых 
операций, используя толь-
ко малоинвазивные техноло-
гии, – рассказал заведующий 
хирургической службой гор-
больницы №  4, сердечно-со-
судистый хирург Никита Ни-
кешин. 

В период ремонта лечеб-
ный процесс в отделении не 
прекращался: доставка строй-
материалов шла по специаль-
но оборудованным перехо-

дам, а кабинеты изолирова-
лись перегородками, чтобы 
не мешать работе докто ров. 
Сейчас подрядчики заканчи-
вают внутреннюю отделку 
помещений. 

Также в этом году отре-
монтировали поликлини-
ку горбольницы №  4 по ули-
це Металлургов. Как пишет 
городской портал «TagilCity», 
строители восстанавливали 
козырек здания и подваль-
ные помещения, меняли ком-
мунальные сети, двери и ок-
на. Расходы на ремонт соста-
вили 19 млн рублей, сред-
ства выделил региональный 
минздрав. 

Инвестиции в детство

У Детской городской боль-
ницы – шесть поликлиник, 
и они тоже ремонтируются, 
рассказали в пресс-службе мэ-
рии. Поликлинику по улице 
Балакинской обновили в про-
шлом году, поликлиники по 
улицам Черных, Окунева, Та-
гилстроевской и Победы вста-
ли на ремонт в этом году. Уч-
реждения обслуживают ма-
леньких пациентов всего Гор-
нозаводского управленческо-
го округа и не закрываются 

на период ремонтных работ. 
В следующем году планиру-
ется капремонт поликлини-
ки по улице Карла Маркса, на 
ее ветхое состояние тагильча-
не неоднократно жаловались 
в СМИ и соцсетях. 

Общая стоимость восста-
новления детских поликли-
ник превышает 100 млн ру-
блей. В зданиях меняется все – 
от кровли, окон и вентиляции 
до напольных покрытий и от-
делки стен. Помещения пере-
планируются, дабы избежать 
большого скопления людей. 
Так, в поликлинике по улице 
Тагилстроевской участковые 
педиатры и узкие специали-
сты будут работать на разных 
этажах для удобства детей и 
родителей.

Как сообщил главный 
врач Детской городской 
больницы Дмитрий Клей-
менов, в этой же поликлини-
ке капитально отремонтиру-
ют бассейн, который был за-
крыт год назад из-за неудов-
летворительного санитарно-
го состояния. После ремонта 
в бассейне возобновятся за-
нятия для беременных и мам 
с детьми. 

Юлия БАБУШКИНА

При поддержке президента

К 2025 году в Нижнем Тагиле планируется построить 
Детскую многопрофильную больницу, сообщил глава 
города Владислав Пинаев. 

Медицинское учреждение с новейшим оборудованием 
будет обслуживать более 135 тысяч детей, подготовка 
проекта уже идет. Ранее в городе пытались возвести 
подобное учреждение (в микрорайоне «Муринские пруды» 
и за госпиталем имени Владислава Тетюхина), но из-за 
нехватки финансирования стройплощадки пришлось 
законсервировать. Ситуация изменилась весной этого года, 
когда губернатор Свердловской области Евгений Куйвашев 
в беседе с Президентом РФ Владимиром Путиным по 
видеосвязи попросил главу государства поддержать данный 
проект, назвав его острой необходимостью для второго 
по величине города в Свердловской области. Президент 
одобрил инициативу главы региона. 

Финансовую помощь в разработке проекта окажет 
ЕВРАЗ: в июле компания заключила соглашение о социально-
экономическом сотрудничестве с правительством 
Свердловской области и администрацией Нижнего Тагила, она 
планирует вложить в развитие города 4,2 млрд рублей. Часть 
этих средств пойдет на проект Детской многопрофильной 
больницы, а также на закупку современного оборудования 
в другие тагильские медучреждения.  
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До отмены крепостного права Демидовская больница содержалась исключительно за счёт Демидовых. 
Затем финансирование стало паевым: часть суммы жертвовали хозяева, остальное – за счёт рабочих, 
проходивших лечение

(ЗДРАВООХРАНЕНИЕ)

Уральские самолеты 

«Байкал» будут использовать 

в санитарной авиации

Уральский завод гражданской авиации (УЗГА), Фонд 
развития санитарной авиации и компания «Хели-Драйв 
Северо-Запад» подписали предварительный договор 
на поставку 27 самолетов «Байкал». Их планируют 
применять в труднодоступных территориях России 
для оказания срочной медицинской помощи.

ЛМС-901 «Байкал» производят в Екатеринбурге на 
площадке «Уктус» особой экономической зоны (ОЭЗ) 
«Титановая долина». Салон самолета планируют изменить 
для оказания скорой помощи и установки в нем медицинского 
модуля. Стороны договорились о поставке воздушных 
судов на период с 2025 по 2030 год, сообщает департамент 
информационной политики Свердловской области.

«Мы рады, что наш самолет ЛМС-901 «Байкал» будет 
использоваться в санитарной авиации для спасения жизней 
людей. При его создании основное внимание было уделено 
универсальности и многозадачности. Благодаря лучшим в 
своем классе показателям по дальности и максимальной 
скорости полета «Байкал» станет важным звеном в структуре 
санавиации в России», – отметил начальник управления продаж 
и маркетинга авиационной техники УЗГА Максим Харин.

По его словам, уральские самолеты позволят медикам 
оказывать помощь пациентам в первые часы после получения 
травмы. Воздушные суда планируют задействовать в интересах 
Национальной службы санитарной авиации (НССА). 

«Самолеты ЛМС-901 «Байкал» станут эффективным 
дополнением к вертолетному флоту АО «НССА». Использование 
самолетов позволит оптимизировать расходы федерального 
и региональных бюджетов на санитарную авиацию за счет 
уменьшения стоимости летного часа», – сказал руководитель 
Фонда развития санавиации Иван Яценко.

Валерия БЕЛЯКОВА

Глобально о строительстве
В Екатеринбурге открылась выставка 100+ TechnoBuild 

ФАКТ

Предъюбилейный форум обещает стать самым представительным. 
О своем участии в его работе заявили зампредседателя 
Правительства РФ Марат Хуснуллин, полпред Президента РФ 
в УрФО Владимир Якушев, министр строительства РФ Ирек 
Файзуллин, глава Рослесхоза Иван Советников, губернатор 
Свердловской области Евгений Куйвашев и многие другие.

СПРАВОЧНО

Впервые выставка 100+ TechnoBuild и Международный 
строительный форум в Екатеринбурге прошли в 2014 году. Тогда 
были представлены всего 10 экспонентов.

Изначально мероприятие инициировалось строительным 
сообществом как форум высотного строительства, за годы проведения 
расширилось и заслужило статус крупнейшего в стране регионального 
инженерно-строительного конгресса.

Проводится ежегодно, посвящено проектированию, строительству 
и эксплуатации сооружений любого назначения, а также созданию 
комфортной среды городов. Является эффективной площадкой для 
обмена опытом и конструктивного диалога по вопросам развития 
отрасли. Входит в топ-3 крупнейших строительных мероприятий в 
России. 

Организатором форума и выставки 100+ TechnoBuild в 
Екатеринбурге является правительство Свердловской области, 
в числе соорганизаторов – Минстрой России, администрация 
Екатеринбурга, Гильдия строителей Урала, Уральский 
государственный архитектурный университет. 
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- экспонентов

235 30
320 40

- площадь экспозиции, тыс. кв. м

Вчера в Екатеринбурге 
начали работу 
IX Международный 
строительный форум 
и выставка 100+ TechnoBuild. 
В этом году в мероприятии 
принимают участие 
320 компаний из 28 
российских регионов, 
в деловой программе – 
207 секций и 600 спикеров. 
Основная заявленная тема – 
«Строительство будущего. 
Новые возможности». 

 – Девять лет назад мы 
впервые провели выставку, 
посвященную достаточно уз-
кой теме высотного строи-
тельства. А теперь она пре-
вратилась в площадку для 
обмена опытом, обсуждения 
проблем строительной отрас-
ли, ее будущего, – отметил ви-
це-президент Национально-
го объединения строителей, 
первый заместитель предсе-
дателя Законодательного со-
брания Свердловской обла-
сти Аркадий Чернецкий.

–  Нужно планомерно дви-
гаться к той цели, чтобы вы-
ставка 100+ TechnoBuild стала 
главной федеральной стро-
ительной выставкой нашей 
страны, как мы это сделали с 
«ИННОПРОМом». Здесь соби-
раются яркие представители 
флагмана архитектуры, урба-
нистики, проектировщики, 
строительные эксперты, деве-
лоперы. Эти коммуникации 
являются залогом развития 
любого города, – сказал мэр 
Екатеринбурга Алексей Орлов.

В этом году выставка про-
длится четыре дня, количе-
ство ее экспонентов почти в 
1,5 раза больше, чем в преды-
дущем. Здесь представлены 

строительная техника и пере-
довые технологии, концепции 
развития отдельных терри-
торий, в частности, Академи-
ческого, который планируют 
превратить в Наукоград, Ново-
кольцовского, горнолыжного 
курорта Шерегеш в Кузбассе; 
проекты оформления город-
ских садов и парков, детских и 
спортивных площадок.

Запланировано множе-
ство круглых столов, конфе-
ренций, посвященных поис-
ку наиболее оптимальных и 
эффективных путей реше-
ния стоящих перед отраслью 
проблем. В первый день рабо-
ты форума большой интерес 
участников вызвало, к при-
меру, обсуждение на стенде 
Свердловской области вопро-
сов, связанных со строитель-
ством промышленных, ли-
нейных и туристических объ-
ектов на землях лесного фон-
да и в городских лесах. Эта те-
ма остро стоит в Екатеринбур-
ге и других промышленных 
центрах области: городам для 
развития нужны новые пло-
щади, но при этом требуется 
по максимуму сохранить зе-
леную зону.

Заинтересовали собрав-
шихся на форуме и вопро-
сы особенностей подземно-
го строительства, перспек-
тив вертикального урба-
низма, обеспечение энерго-
эффективности и безопасно-
сти, использование иннова-
ционных материалов и техно-
логий, BIM-проектирование. 
В повестке каждого дня фору-
ма – проблемы импортозаме-
щения в строительстве и со-
путствующих отраслях.

Татьяна БУРОВА

На макете представлено высотное настоящее и будущее набережной Исети в Екатеринбурге
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Выставка 100+ TechnoBuild растет:


